Manejo Apropiado de Animales No Ambulatorios

Por Lindsay Ferlito, Extensión Cooperativa de la Universidad de Cornell, Equipo Agricultura del Norte

Traducido por Dra. Kaitlyn Lutz, Especialista Lechera, Equipo Lechero, Ganado y Cultivos de CCE NWNY

Como parte del Programa Nacional de Granjas Lecheras Versión 4.0, cada granja lechera necesita un protocolo no ambulatorio y aquellos que manejan estos animales necesitan educación continua anualmente en esta área. El objetivo del protocolo y entrenamiento de animales no ambulatorios es "proporcionar comodidad y apoyo a los animales para ayudar en su recuperación de lesiones/enfermedades o sacrificar humanamente a los animales que no se recuperarán".

Como parte de su protocolo, debe poder responder a las siguientes preguntas:

- ¿Cómo se capacita a los empleados para manejar animales no ambulatorios?
- ¿Quién es responsable de la toma de decisiones (por ejemplo: cómo tratar a una vaca caída, cuándo debe volver a ingresar al rebaño o cuándo debe ser sacrificada)?
- ¿Qué equipo se utiliza para mover animales no ambulatorios y cuántos empleados deben ayudar a la vez?
- ¿A dónde se trasladan los animales no ambulatorios? ¿esta ubicación proporciona protección contra los elementos y depredadores y otros animales en el rebaño?, ¿Proporciona alimento, agua y es accesible?
- ¿Qué atención médica se brinda a estos animales y cuándo?
- ¿Se registran los tratamientos y dónde?
- ¿Qué otros métodos de rehabilitación se proporcionan?

El primer paso para el manejo de animales no ambulatorios es la prevención. Asegúrese de que todos los empleados que manejan animales reciban capacitación en el manejo de ganado (y educación continua anualmente) para que los animales se muevan de una manera tranquila y de bajo estrés. Las instalaciones deben proporcionar una tracción adecuada del piso (es decir, ranurado y raspado limpio), callejones anchos de transferencia, y los corrales deben estar poblados a un nivel apropiado para permitir que los animales tengan suficiente espacio para moverse con seguridad. Incluso con todas las consideraciones adecuadas del manejo e instalaciones, todavía cosas pueden suceder. Los animales pueden volverse no ambulatorios y necesitar cuidados especiales, y es responsabilidad de la granja prepararse para lo peor y poder responder de manera rápida y apropiada. Durante un seminario web del Consejo de Bienestar del Ganado Lechero el verano pasado, el Dr. Conrad Spangler de Riverview LLP, describió sus tres consideraciones claves al crear el "equipo de vacas caídas" de una granja, que incluyen: "seleccionar a las personas adecuadas, darles la capacitación adecuada y medir las cosas correctas". Cada instalación necesita identificar a las personas claves que están capacitadas en cómo responder a un animal no ambulatorio, y cada empleado necesita saber quiénes son estas personas para garantizar que el animal reciba atención inmediata.

Cuando un animal cae, el personal capacitado debe ser notificado de inmediato. Deben evaluar la situación y determinar el pronóstico potencial y si mover al animal es la mejor opción. El animal solo debe moverse utilizando un método aprobado, como un cabestrillo, trineo o cucharon apropiado, y no debe ser girada ni arrastrado. El animal debe colocarse en un hospital o corral de enfermos que esté separado de otros animales en el rebaño. Este corral debe proporcionar suficiente espacio, mucho lecho y buena tracción, protección contra los elementos, ventilación adecuada, y agua y alimento debe ser accesible para un animal que no puede levantarse. Aquí el animal debe recibir cualquier atención médica adicional requerida y ser revisado regularmente para evaluar el estado de recuperación o si se necesitan

otros tratamientos o acciones. Finalmente, cada incidente que involucre a un animal no ambulatorio debe registrarse e incluir información sobre la causa, la ubicación, cómo se manejó y el resultado. Esto ayudará a identificar cualquier tendencia o indicará áreas donde se puede necesitar más capacitación. Si un animal no ambulatorio no puede recuperarse, la eutanasia es probablemente la única opción. Las prácticas de eutanasia en la granja deben cumplir con las pautas de AABP / AVMA, y deben incluir la consulta de su veterinario de rebaño, y seguir su protocolo de eutanasia (según lo requerido por el Programa Nacional de Granjas Lecheras).

El sitio web del Programa Nacional de Granjas Lecheras incluye muchos recursos, incluida una plantilla para un protocolo no ambulatorio, así como un póster que destaca el cuidado adecuado de estos animales (https://nationaldairyfarm.com/wp-content/ uploads/2018/10/DownCowPoster-Final.pdf). Para obtener más información o preguntas, comuníquese con Lindsay Ferlito, especialista regional de manejo lechero (607-592-0290, lc636@cornell.edu).

